

Das Tagebuch von mArtin...



08. April 2024 18:20 Uhr

Heute bei der Fahrt entdeckt: Dieser Aufkleber mit - zumindest für mich - doch einigermaßen unverständlichem Text.

Richtet sich diese Nachricht gegen Rapid-Fans? Dann wäre der Sticker vermutlich eher violett und nicht blau. Oder sind damit Babys gemeint, die derartig hübsch sind, dass man schon im Kleinkind-Alter weiß, dass sie einmal bei Miss-Wahlen mitmachen werden?

Oder: Ist das doch ein Aufkleber der FPÖ und richtet sich gegen die Grünen? Bei dem Hass, den FPÖ-Wähler gegen Grün-Wähler haben, scheint mir das dann doch die wahrscheinlichste Möglichkeit zu sein...

(C) mArtin 2024

